



VIIe Conférence sous-régionale pour la défense 2011
20 au 22 juillet 2011
Hotel W, Santiago

Le mercredi 20 juillet, le ministre de la défense nationale Chilien, M. Andrés Allamand, a ouvert la VIIe conférence sous-régionale organisée par le Centre pour la défense de l'hémisphère, soutenu par le Ministère national de la défense et l'Anepe.

Cette rencontre, intitulée "Nouvel environnement de sécurité, nouvelles alternatives de défense : répondre aux défis de la IXe Conférence des ministres de la défense des Amériques", a réuni plus de 300 experts gouvernementaux et non-gouvernementaux représentant 14 pays d'Amérique Latine. Ceux-ci se sont livrés à une analyse exhaustive de la situation actuelle de l'hémisphère occidental sur des sujets sensibles pour leurs habitants, tels que le trafic de stupéfiants, les bandes juvéniles, le crime transnational ou la recrudescence des guérillas et leurs possibles solutions par la restructuration ou la coordination interinstitutionnelle des entités étatiques chargées de ces sujets.

Cette conférence s'est concentrée sur trois grands axes : consolidation de la paix, confiance, sécurité et coopération entre les pays des Amériques; démocratisation, forces armées, sécurité et société et enfin coopération en matière de sécurité et de catastrophes naturelles.

L'ancien président de la Colombie, Álvaro Uribe Vélez, était présent et s'est exprimé sur le nouvel environnement de sécurité et les nouvelles alternatives de défense. Dans son discours, M. Uribe a procédé à une énumération des richesses du peuple Latino-américain ainsi que des grands fossés sociaux qui doivent être comblés afin de créer ces démocraties.

Une fois encore, MundoChile et son équipe d'interprètes simultanés ont pris part à cet événement majeur, fournissant leurs services professionnels durant toute la conférence.

